
 

 

 

 

Herrn  

Oberbürgermeister 

Uwe Richrath  

Friedrich-Ebert-Platz 1 

 

51373 Leverkusen          

 

 

29.Oktober  2015 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien des 
Rates. 
 
In allen städtischen Gebäuden werden sukzessive frei zugängige WLAN-Anschlüsse 
eingerichtet. Damit soll u.a. das erfolgreiche Konzept der Freifunk-Initiative Lever-
kusen unterstützt werden, nach dem jeder möglichst überall im Stadtgebiet einfach, 
kostenlos und ohne Anmeldung das Internet nutzen kann. Die Verwaltung legt dazu 
zeitnah eine Prioritätenliste vor.    
 
Begründung: 
 
Der Zugang zum Internet ist für immer mehr Menschen ein unverzichtbarer Bestandteil bei 
der Bewältigung des täglichen Lebens. Er sollte daher möglichst frei und kostenlos sein.  
Mit dem Ausbau von frei zugängigem WLAN in städtischen Gebäuden leistet Leverkusen 
einen wichtigen Beitrag zum flächendeckenden, freien Zugang ins Internet. Die Umset-
zung sollte gemäß einer Prioritätenliste erfolgen, bei der die örtlichen Einrichtungen mit 
hohem Publikumsverkehr vorrangig zu berücksichtigen sind.      
 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Bündnis 90/ Die Grünen                                       CDU                                           Opladen plus  

Christoph Kühl   

 


